

Pressestelle, Donnerstag, 28. Mai 2015

Reihe „Bestseller im Visier“ in der Stadtbücherei wird nicht fortgeführt

In den letzten Jahren hat sich die Veranstaltungsreihe „Bestseller im Visier“ zu einem wahren Publikumsmagneten entwickelt. Das lag vor allem an Frau Nele Löw-Beer, die der Veranstaltung in den vielen Jahren Gesicht und Stimme gab. „Nach dem Tod von Frau Löw-Beer, der uns alle sehr betroffen macht, haben wir uns dazu entschieden, die Veranstaltungsreihe in dieser Form nicht mehr fortzuführen“, sagt Klaus Schäfer, Fachbereichsleiter Sport und Kultur. 25 Veranstaltungen in den letzten zwölf Jahren begleitete Frau Löw-Beer, die im März nach langer Krankheit verstarb.